



Paris, le 19 septembre 2024

Communiqué de presse

Geoffroy Boulard, Maire du 17^e arrondissement, invité au premier « Sommet national des Rats », à l'invitation du Maire de New-York, Eric Adams.

Les deux édiles s'étaient déjà rencontrés en 2018, alors qu'Éric Adams était Maire de l'arrondissement de Brooklyn. Geoffroy Boulard, nouvellement élu maire du 17^e arrondissement avait alors importé de cette première visite de nouvelles méthodes contre la prolifération des rats à Paris.

Aux côtés de Boston, Washington DC, Philadelphie, Chicago ou encore New Orleans lors de ce Sommet, la participation du 17^e arrondissement de Paris, à travers la présence de son maire et de Paul Hatte, Conseiller de Paris, est une reconnaissance internationale de sa démarche innovante et citoyenne qui a produit des résultats avec 70% de signalements en moins depuis 3 ans.

La Mairie du 17^e arrondissement a ainsi mis en place une politique ambitieuse de lutte contre les rats, en développant une application de crowdsourcing www.signalerunrat.paris, en créant une brigade citoyenne de lutte contre les rats et en utilisant de la glace carbonique dans leurs terriers.

Plus récemment, le maire du 17^e arrondissement, après une expérimentation concluante Porte d'Asnières, a fait installer 18 pièges connectés et écologiques permettant une analyse étayée par la donnée et un usage économe des ressources.

Selon Geoffroy Boulard, « *la lutte contre les rats est une affaire de salubrité publique dans toutes les grandes métropoles. Ma participation au sommet à New York, a pour objectif d'inspirer une approche innovante pour les autres élus des métropoles affectées et de découvrir de nouvelles méthodes à reproduire à Paris* ».

Contact presse :

Cyrielle GILLET

cyrielle.gillet@paris.fr